



Las oficinas comerciales de la Empresa Eléctrica de Granma, reabren sus servicios a la población con el cumplimiento de los protocolos establecidos para evitar el contagio con la Covid-19.

Así lo explicó Rodolfo Rodríguez Senra Director Comercial entidad, quien añadió que se atenderá a los clientes de lunes a viernes de Siete y Cuarto de la mañana a cuatro de la tarde.

El especialista añadió que igualmente laboran los sábados en el horario de la mañana.

Resaltó Rodolfo Rodríguez Senra Director Comercial de la Empresa Eléctrica de Granma que la provincia posee 273 mil clientes residenciales y privados del servicio, de los cuales unos seis mil mantienen deudas, al no efectuar el pago de la factura.

*Por: Radio Bayamo*